

## **Weihrauch, Segen und Dreikönigskuchen: Ein festliches Dreikönigsfest in Würenlingen**

**Am vergangenen Sonntag, feierte die Pfarrei St. Michael einen stimmungsvollen Familiengottesdienst zum Dreikönigsfest. Unter der Leitung von Diakon Marcus Hüttner und mit aktiver Gestaltung durch das Team «Gottesdienst mit allen» wurde die Geschichte der Weisen aus dem Morgenland lebendig gefeiert.**

Dass dieser Gottesdienst im Zeichen des Miteinanders stand, zeigte sich bereits bei der Verkündigung der Frohen Botschaft. Das Team «Gottesdienst mit allen» hatte das Evangelium besonders vorbereitet: Die biblischen Texte wurden mit verteilten Rollen gelesen. Durch diese anschauliche Form wurde die Reise der Sternsinger – ihr Suchen, ihr Zögern und schliesslich das Finden des Kindes in der Krippe – für die grossen und kleinen Besucher greifbar und nahbar.

Diakon Marcus Hüttner griff diese Dynamik in seiner Ansprache auf und betonte, dass wir alle gerufen sind, dem Licht des Sterns auch im neuen Jahr 2026 zu folgen und die Gemeinschaft zu pflegen.

### **Gaben beim Verlassen der Kirche**

Ein besonderer Moment folgte am Ende der Feier: Beim Verlassen der Kirche warteten die prächtig gekleideten Drei Könige sowie die Ministranten auf die Gläubigen. Jede Familie erhielt ein Set für die Haussegnung, bestehend aus Weihrauch, einem Stück Kohle sowie dem traditionellen Türkleber mit der Aufschrift «20\*C+M+B+26» (Christus Mansionem Benedicat – Christus segne dieses Haus). So konnten alle den Duft und den Schutz dieses Festtages direkt mit in ihre eigenen vier Wände nehmen.

### **Herzliche Begegnung und Dreikönigskuchen beim Chilekafi**

Nach dem Gottesdienst traf sich die Kirchgänger im Pfarreiheim zum traditionellen «Chilekafi». Passend zum Festtag durfte dabei ein kulinarisches Highlight nicht fehlen: Es wurde Dreikönigskuchen serviert. In gemütlicher Runde genossen die Besucher das Gebäck und hofften gespannt darauf, einen der kleinen Könige in ihrem Stück zu finden. Bei Kaffee und anregenden Gesprächen bot sich die Gelegenheit für den ersten grossen Austausch im neuen Jahr, was den familiären Charakter der Pfarrei Würenlingen einmal mehr unterstrich.

### **Ein herzliches Dankeschön**

Ein solch gelungener Anlass ist das Ergebnis vieler engagierter Hände. Ein herzlicher Dank gebührt Diakon Marcus Hüttner für die feierliche Liturgie sowie dem Team «Gottesdienst mit allen» für die kreative Mitgestaltung. Ebenso danken wir den Sternsingern für das Verteilen der Gaben, dem Team im Hintergrund für die Organisation des Chilekafi und das Bereitstellen der Dreikönigskuchen sowie allen Besucherinnen und Besuchern, die durch ihr Mitfeiern diesen Sonntag zu einem besonderen Erlebnis gemacht haben.